

Patrioten über Thilo Sarrazin

Geschrieben von: Heiko Hilker
Montag, 30. August 2010 um 09:40

Volker Heise [lässt sich in seiner Kolumne \(Berliner Zeitung \) fragen](#) : „Was macht Sarrazin eigentlich den ganzen Tag? Wieso hat der Zeit, Bücher zu schreiben? Muss der uns nicht aus der Krise retten oder durch die Globalisierung steuern, 24 Stunden am Tag, sieben Tage die Woche? Wofür zahlen wir ihm 230 000 Euro im Jahr? Doch nicht, um Thesen rauszuhauen, die man an der Innenwand jeder heruntergerockten Tankstellentoilette lesen kann.“